

2017年1月19日
スカパーJSAT株式会社

グループ会社 株式会社エンルートからのお知らせ

スカパーJSAT 株式会社（本社：東京都港区、代表取締役 執行役員社長：高田 真治）のグループ会社 株式会社エンルート（本社：埼玉県ふじみ野市、代表取締役：伊豆 智幸）が別紙のとおりプレスリリースを行いましたのでお知らせ致します。

※株式会社エンルートは、2016年7月1日付けでスカパーJSAT グループ会社となった国内最大手の産業用ドローンの開発製造会社です。

以上

2017年1月19日
株式会社エンルート
モバイルクリエイト株式会社

九州地区の産業用ドローン製造強化と、 地域ニーズにマッチした情報システムの構築を推進します。

株式会社エンルート（代表取締役社長 伊豆智幸 以下、「エンルート」）とモバイルクリエイト株式会社（代表取締役社長 村井雄司 以下、「モバイルクリエイト」）は、産業用ドローンの製造並びに AI・情報通信システム等の共同開発において業務提携をしました。

エンルートは、2016年8月に大分県大分市に産業用ドローンの開発推進を目的とした研究所開設の立地表明をして、飛行ドローンの自律制御技術を、無人艇や、無人車両に応用し、漁業支援、水難救助、害獣対策、山間部・離島への物流などに活用できるよう研究開発をすすめております。

大分県に本社を置くモバイルクリエイトは、移動体通信事業を中心とし、IoT 技術など産業用ロボットのインフラとなる技術を持っております。さらにグループ企業ではドローン事業も展開しております。

エンルートとモバイルクリエイトは、大分発信のドローン事業を展開することについて協業の可能性を模索した結果、製造面においてはモバイルクリエイトのグループ企業、開発面においてはモバイルクリエイトと協業することで両社にメリットが大きいとの結論に至りました。

まず、製造面においてはエンルートが有する UAV（無人航空機）、UGV（無人地上車両）、USV（無人水上艦・水上艇）などの産業用ドローンの製造の一部をモバイルクリエイトのグループ企業が受託することで、大分県を製造拠点としてドローンの機体を供給してまいります。

また、将来的にはドローンがモバイル通信網につながり、クラウドからの遠隔操作にて自律飛行を行い、ドローンで得られた情報をビッグデータとして AI が学習することで、様々な分野でのサービス活用が可能となると考えています。エンルートとモバイルクリエイトは、AI および情報通信システム等の開発においても協業をすすめてまいります。

そして、さまざまなモノがインターネットにつながる IoT 社会における、ドローンと周辺技術を活用した新しいサービスを提供するとともに、大分県を一大拠点としたドローン事業を発展させてまいります。